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AUDIENCIA PUBLICA

D¡CIEMBRE 2018

Paso Carrasco, 14 de Dic¡embre de 20 l8 a través del Municip¡o de paso Carrasco da

comienzo la Audiencia Pública que const¡tuye la part¡c¡pac¡ón de los vecinos, la toma de

decisiones y aquellos que son afectados de alguna forma u otra expresen sus op¡niones.

Tenemos la presencia de la Sra. Constance Arquitecta de la Opp, Sr. Luis lvlartinez

(Alcalde) y Sres. Concejales de Paso Carrasco y vecinos de paso Carrasco.

El Sr. Luis l\,4artinez le da la bienvenida a los Presentes mencionando que se han

real¡zados importantes logros en éste Año con el esfuerzo colect¡vo de todos los vecinos ,

lnstituciones, Comisiones etc. etc...

A) Dentro de éstos se colocaron nuevas iluminación, cas¡ un 80% de paso Carrasco está

con luces.

B) Hubo bacheos en calles aux¡l¡ares y canalizac¡ón; se sigu¡ó entregando Contenedores

domiciliarios en los vecinos de los diferentes barr¡o de Paso Carrasco(errad¡cando

basurales)

C) Hay algunos adelantos Sistema Nacional de Cuidados se están concretando para abrir

locales en la zona.

D) Se flrma un Convenio de la Cooperativa Social "paso a paso", que comenzaron a

trabajar en el Parque Roosevelt, la cooperativa l¡eva adelante con los vecinos en los

Proyecto Prende de un vivero en la Casona Municipal.

E) También se avanzó mucho con el Proyecto Prevenc¡ón y Gest¡ón de R¡esgo de

lnundaciones en la Cuenca de Arroyo Toledo- Carrasco; f¡nanciado por la lntendencia y la

OPP("Talleres de Alerta Temprano"),a cargo de ADRA .En Ia Microregión en el área de

Cultura se están real¡zando talleres de Audio, Luces y Sonido.

F) Con respecto a los espacios Públicos se va a comenzar a ejecutar para el año 20'lg,

aprobado por la OPP, una p¡sta de patinaje con espacio recreat¡vo para todo público

ubicado junto a.la cancha de Club Veloz. La infraestructura de éste va a ser pensado para

toda la familia y Con la partic¡pac¡ón de todos los vec¡nos.

G) Hubo re acondicionamiento de la Casona Municipal considerada Patrimonio de Paso
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Carrasco, es un espacio Socio -Cultural' donde los vec¡nos se reúnen en comisiones ' 
se

dan clases de talleres y se realizan eventos Soc¡o -culturares

Éstos Espacios Público han partic¡pado vecinos y vecinas en comis¡ones de Gest¡ón de

Espacios Públicos Y Cultura

H¡ A una respuesta a la demanda de los vecinos es hacer un Proyecto del Nomenclatura

y refugios,en éstos se avanzó colocando refug¡o e instalando cartelería y se realizo la

compra de columnas'

l) Por resolución de la Junta Departamental' en lo que respecta al Espacio Territor¡al se

agrega alMun¡cipio de Paso Carrasco la zona del Barrio de los Páiaros o tamb¡én llamado

delAeropuerto.

J) No se aprobo la propuesta del nuevo Nombre del Municipio se iba a llamar "parque de

los Lagos"

K) Con respecto a la parte de obra se hizo un badén en la aux¡liar Sur de Cno' Carrasco

entre las calles Av. Del Lago y Sersales para solucionar el problema de la inundación'

también se hizo limp¡eza de los rebordes de Cno Carrasco'ésto tuvo un costo muy

importante.

L) Hubo una consulta con respecto a la Policlinica va haber avances en el2019'

neces¡tabadosterreno§yelconcejodestinóelterrenocontiguoparalaPol¡clinicanueva.

M) Consultaron con respecto al Gimnasio que comenzaría en Abr¡l de 2019

N) Se le entrega a todos los presentes rendicion de cuentas de los proyectos ejecutados

por e Munic¡Pio 2018'

Después de un agasajo a la audienc¡a desp¡diendo el año el Sr' Alcalde les saludó

deseándole un Próspero año 20'19'

Final¡zando a las 21 horas se levanta la ses¡Ón de la Audiencia Pública
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